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СВободА СоВеСти
 под уГрозой

В настоящее время протестанты куда более благосклонно 
относятся к Римско-католической церкви, чем в прежние 
годы. В тех странах, где не происходит подъема католичества 
и паписты занимают примирительную позицию, чтобы 

укрепить свои позиции, все чаще можно наблюдать растущее безразличие 
к тем доктринам, которые разделяют протестантские церкви и папскую 
иерархию. Все шире распространяется убеждение в том, что в конце 
концов наши разногласия по основным вопросам не так уж велики, как 
ранее казалось, и что незначительная уступка с нашей стороны будет 
способствовать лучшему взаимопониманию с Римом. Было время, когда 
протестанты дорожили свободой совести, завоеванной столь дорогой 
ценой. Они внушали своим детям отвращение к папству и согласие с 
Римом расценивали как предательство Бога. Теперь же высказываются 
совершенно другие мнения. 

Поборники папства заявляют, что церковь была оклеветана, и 
протестантский мир склонен согласиться с этим. Многие утверждают, что 
несправедливо судить о нынешней церкви по тем мерзостям и нелепостям, 
которыми знаменовалось ее правление во времена невежества и мрака. 
Они оправдывают ее ужасную жестокость варварскими нравами той 
эпохи, подчеркивая, что влияние современной цивилизации изменило 
отношение церкви ко многим вещам. 

Неужели люди забыли, что эта высокомерная власть на протяжении 
восьми веков претендовала на непогрешимость? Эти притязания, от 
которых паписты и не думали отказываться, были подтверждены в 
девятнадцатом веке с еще большей определенностью, чем прежде. 
Поскольку Рим утверждает, что “церковь никогда не заблуждалась и, 
согласно Писанию, никогда не будет заблуждаться” (Джон Л. фон Мошейм, 
“Институты церковной истории”, книга 3, век II, часть 2, глава 2, раздел 
9, примечание 17), то как она может отречься от принципов, которыми 
руководствовалась в прошлые века? 

ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

«Всегда видел я пред собою Господа, 
ибо Он одесную меня; не поколеблюсь» 
Пс. 15:8

Папская церковь никогда 
не откажется от притязаний на 
непогрешимость. Она продолжает 
считать правильными все 
происходившие в прошлом гонения 
на несогласных с ее догмами, и, если 
представится такая возможность, 
разве не повторит она те же самые 
действия? Пусть только светские 
правительства устранят введенные 
ограничения и возвратят Риму 
прежнюю власть — сразу же 
возобновятся прежние гонения и 
тирания. 

Известный писатель так говорит 
об отношении папской иерархии 
к свободе совести и об опасности, 
грозящей в первую очередь 
Соединенным Штатам в случае 
успеха папской политики: 

“Многие склонны приписывать 
страх перед Римско-католической 
церковью в Соединенных Штатах 
фанатизму или ребячеству. Они 
не видят в характере и установках 
католичества ничего враждебного 
нашим институтам свободы и 
не находят в росте этой церкви 
ничего дурного. Давайте сравним 
некоторые основополагающие 



пробуждает чувство прекрасного. 
Глубокие, сладостные звуки органа, 
смешиваясь с голосами поющих, 
разносятся под величественными 
сводами храмов, наполняя 
сердца присутствующих чувством 
благоговения и святости, никого не 
оставляя равнодушным. 

Это внешнее великолепие, блеск 
и церемонии, которые представляют 
собой лишь издевательство 
над чаяниями удрученной 
грехами души, с очевидностью 
свидетельствуют о внутреннем 
разложении. Религия Христа не 
нуждается в том, чтобы ее облекали 
в такие пышные одеяния. В свете, 
исходящем от креста, истинное 
христианство предстает таким 
чистым и исполненным любви, 
что никакие внешние украшения 
не могут увеличить его истинную 
ценность. Красота святости, кроткий 
и молчаливый дух — вот что ценно 
пред Богом. 

Внешний блеск еще не говорит 
о чистых и возвышенных помыслах. 
Высокое понимание искусства, 
тончайший, изысканный вкус — 
все это зачастую соседствует с 
чувственностью и распущенностью. 
Часто сатана прибегает к таким 
средствам, чтобы заставить людей 
пренебречь потребностями души, 
забыть о будущем, о вечной жизни, 
отвернуться от своего вечного 
Помощника и жить только для этого 
мира. 

Невозрожденное сердце 
способно увлечься внешними 
формами религии. Величие и 
церемонии служения католической 
церкви обладают обольстительной, 
колдовской силой, соблазнившей 
уже многих. И люди начинают 
смотреть на Римско-католическую 
церковь как на врата рая. Только 
те, кто твердо обосновался на 
фундаменте истины и чье сердце 
обновлено Духом Божьим, 
недосягаемы для ее влияния. 
Тысячи людей, которые не имеют 
практического личного знания 
Христа, примут внешний вид 
благочестия, но не его силу. Именно 
такая религия нравится многим. 

Так как католическая церковь 
заявляет о своем праве прощать 
грехи, то приверженцы ее думают, 
что можно свободно грешить, 

Но католическое мировоззрение 
и сегодня точно так же несовместимо 
с Евангелием Христа, как и в прежние 
времена. Протестантские церкви 
находятся в кромешной тьме, 
иначе они различили бы знамения 
времени. Католическая церковь 
имеет далеко идущие планы и 
методы работы. Используются 
все средства для расширения ее 
влияния и усиления ее власти, 
идет подготовка к ожесточенной 
и решительной борьбе за 
восстановление всемирного 
владычества, подразумевающей 
возобновление гонений и 
уничтожение всех достижений 
протестантизма. Католичество 
наступает по всему фронту. 
Посмотрите на рост ее церквей и 
часовен в протестантских странах. 
Посмотрите, какой популярностью 
пользуются ее колледжи и 
семинарии в Америке, находящейся 
в основном под покровительством 
протестантов. Посмотрите на рост 
обрядности в Англии, где участились 
случаи перехода в католическую 
церковь. Это должно пробудить 
тревогу у всех, кто дорожит чистыми 
принципами Евангелия. 

Протестанты сближаются с 
папством и защищают его; они идут 
на такие уступки и соглашения, 
которые вызывают удивление 
даже у самих католиков и которые 
они и сами не могут понять. Люди 
закрывают глаза на истинный 
характер католицизма и на те 
опасности, которые угрожают им 
в случае его владычества. Народ 
должен пробудиться, чтобы 
сопротивляться наступлению 
этого в высшей степени опасного 
врага гражданской и религиозной 
свободы. 

Многие протестанты 
считают католическую религию 
непривлекательной, а ее служения 
— скучными и бессодержательными 
церемониями. Но они ошибаются. 
Хотя католицизм и основывается на 
лжи, но грубой и непривлекательной 
эту ложь не назовешь. 
Религиозные служения римской 
церкви представляют собой в 
высшей степени впечатляющие 
церемонии. Величественность 
и торжественность ее обрядов 
производят глубокое впечатление 
на чувства людей, убаюкивая их 
разум и совесть. Великолепные 
храмы, торжественные процессии, 
сверкающие золотом алтари, 
украшенные драгоценностями 
гробницы, картины, написанные 
гениальными художниками, 
мраморные изваяния, 
непревзойденная музыка — все это 

принципы нашего государства с 
принципами католической церкви.” 

“Конституция Соединенных 
Штатов гарантирует свободу 
совести. Нет ничего более ценного 
и фундаментального. Папа Пий IX 
в своей энциклике от 15 августа 
1854 года заявил: ‘Абсурдные и 
ошибочные доктрины или бредовые 
учения, защищающие свободу 
совести, являются самой опасной 
ересью. Это чума, которой более 
всего прочего следует страшиться 
в государстве’. Тот же самый папа 
в энциклике от 8 декабря 1864 года 
предал анафеме ‘тех, кто отстаивает 
свободу совести и религии’, а также 
‘всех, кто считает, что церковь не 
должна применять силу’”. 

“Примирительный тон Рима 
в Соединенных Штатах не 
свидетельствует о перемене 
настроений в папстве. Католическая 
церковь проявляет терпимость 
там, где она беспомощна. Вот 
что говорит епископ О’Коннор: 
‘Мы безропотно терпим свободу 
религии до тех пор, пока не удастся 
заменить ее на противоположный 
принцип без ущерба для 
католического мира...’ Архиепископ 
Сент-Луиса однажды сказал: ‘Ересь 
и неверие — это преступление; 
и в христианских странах, таких, 
например, как Италия и Испания, 
где все граждане — католики и 
где католическая религия является 
важной частью законодательства, 
оно наказывается, как и любые 
другие преступления...’” 

“Каждый кардинал, архиепископ 
и епископ католической церкви дают 
клятву верности папе, в которой 
есть такие слова: ‘Я обязуюсь 
всеми силами гнать и преследовать 
еретиков, раскольников и не 
покоряющихся нашему господину 
(папе) или его преемникам’”. 
(Джосайя Стронг, “Наша страна”, 
глава 5, § 2—4).

Конечно, в Римско-католической 
церкви есть и настоящие христиане. 
Тысячи людей, принадлежащих к 
этой церкви, служат Богу согласно 
тому свету, который они имеют. 
Им не разрешают свободно изучать 
Слово Божье, и потому им неведома 
истина. Они никогда не видели 
разницы между чистосердечным 
служением Богу и простым 
исполнением формальностей 
и обрядов. Господь участливо 
смотрит на этих людей, воспитанных 
в мнимой вере, не насыщающей 
душу. Он обязательно попытается 
рассеять лучами света густую тьму, 
окружающую их. Он откроет им 
истину, как она есть, — в Иисусе, и 
многие из них присоединятся к Его 
народу. 

ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО



а обряд исповеди, без которого церковь не дает 
прощения, тоже предоставляет свободу творить зло. 
Тот, кто, преклонив колени перед падшим человеком, 
открывает ему самые сокровенные помыслы и 
побуждения своего сердца, унижает таким путем свое 
человеческое достоинство и все благородные порывы 
души. Открывая свои грехи перед священником — 
грешным, заблуждающимся смертным, зачастую 
подверженным пьянству и разврату, человек снижает 
требовательность к себе и в результате оскверняется. 
Его представление о Боге сводится к подобию падшего 
человека, потому что священник выступает в роли 
представителя Бога. Эта унизительная исповедь одного 
человека перед другим и является тем таинственным 
источником, из которого проистекает значительная 
часть того зла, которое разлагает мир и подталкивает 
его к окончательной гибели. Однако тому, кто любит 
угождать себе, гораздо проще, приятнее и удобнее 
исповедовать свои грехи перед смертным человеком, 
чем открыть душу перед Богом. Для человеческой 
натуры гораздо проще принять епитимью, чем 
отказаться от греха. Человеку легче облечься во вретище, 
подвергнуть себя бичеванию и другим истязаниям, чем 
распять свои плотские страсти. Плотское сердце скорее 
готово нести тяжкое бремя, чем склониться под ярмо 
Христа. 

Католическая и иудаистская церкви времен Первого 
пришествия Христа поразительно схожи. В то время 
как иудеи втайне попирали каждый принцип Закона 
Божьего, внешне они ревниво оберегали любое 
предписание, обременяя его множеством правил 
и традиций, которые делали повиновение закону 
мучительным и тягостным. И, подобно иудеям, 
говорившим о своем почтении перед законом, католики 
утверждают, что они благоговеют перед крестом. 
Они превозносят символ Христовых страданий и в то 
же время в своей жизни отрекаются от Того, Кто был 
распят на нем. 

Паписты изображают кресты на своих церквах, 
алтарях и одеяниях. Повсюду можно увидеть знак 
креста. Везде крест внешне возвеличен и почитаем. 
Но учение Христа остается похороненным под грудой 
бессмысленных традиций, ложных толкований и 
жестких правил. Слова Спасителя, обращенные к 
фанатичным иудеям, еще более относятся к главам 
Римско-католической церкви: “Связывают бремена 
тяжелые и неудобоносимые и возлагают на плечи 
людям, а сами не хотят и перстом двинуть их” (Матфея 
23:4). Добросовестных людей держат в постоянном 
ужасе перед гневом оскорбленного Бога, в то время 
как многие церковные иерархи живут в роскоши и 
предаются чувственным удовольствиям. 

Поклонение изображениям и мощам, заступничество 
святых, возвеличивание папы — все это уловки сатаны, 
направленные на то, чтобы отвлечь народ от Бога и 
Его Сына. Пытаясь подтолкнуть людей к гибельной 
пропасти, он делает все возможное, чтобы отвратить их 
взоры от Того, Кто только и может спасти их. Он будет 
направлять их ко всему, что может подменить собой 
Того, Кто сказал: “Приидите ко Мне, все 
труждающиеся и обремененные, и Я 
успокою вас” (Матфея 11:28). 

                                   Э. Уайт.
 Великая борьба,

 гл. 35
Продолжение на 
esd.adventist.org
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ЕжЕДНЕВНый ПЛАН ЧТЕНИЯ БИБЛИИ И ТРУДОВ ДУХА ПРОРОЧЕСТВА
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Э. Уайт. 
Великая борьба,

 34гл.
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НОВОСТИ церкВИ

«Избранные для мИссИИ»
ГОдИчнОе сОВещанИе еВрО-азИатскОГО дИВИзИОна 2023 ГОда.
ИтОГИ

Адвентистская Церковь на территории Евро-Азиатского 
дивизиона продолжает выполнять доверенную ей Богом 
миссию, невзирая на все вызовы, которые встречаются на 
пути, и Бог благословляет труд Своего народа, заботится и 
направляет Своих детей в это непростое время.

Среди участников Годичного совещания присутствовали 
представители Генеральной Конференции: вице-президент 
Авенир Де Лос Сантос, заместитель секретаря Карен Портер, 
заместитель казначея Тим Ака, руководитель Центра 
Духовного-исторического наследия ГК Мерлин Берт и его 
помощник Теодор Левтеров.

На Годичном совещании также присутствовал директор 
отделения Адвентистского всемирного радио (АВР)в Европе 
Василий Макарчук. Вместе с руководителем Медиаслужения 
ЕАД он провел ряд встреч и консультаций с руководителями 
Унионов по действующим и перспективным миссионерским 
проектам АВР на территории ЕАД.

В первый день на утреннем служении с особым 
словом вдохновения и поддержки из Слова Божьего к 
участникам Годичного совещания обратился Авенир Де 
Лос Сантос. Пастор Авенир призвал всех присутствующих 
ожидать, готовиться и проповедовать окружающему 
миру о близком Втором пришествии Христа, о спасении 
и надежде, которые может дать только Небо в это 
нестабильное время. Девизом каждого адвентиста в это 
время, должны быть слова откликнувшийся пророка, 
которого призывал Бог: «Вот я, пошли меня!»

31 октября и 1 ноября 2023 года состоялось Годичное совещание                                
Евро-Азиатского дивизиона, проходившее под девизом «Избранные для 
миссии».
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Второй день Годичного совещания начался с проповеди 
заместителя секретаря ГК сестры Карен Портер. Она 
напомнила присутствующим о том, что в переживаниях, 
страданиях жизни, которые мы встречаем на нашем 
пути, Иисус всегда с нами, Он знает всё и сострадает нам, 
Он поддерживает нас. Нам необходимо осознавать Его 
постоянное присутствие и не терять Его из вида. Бог был 
рядом с Руфью в её неизвестности и помог ей в её будущей 
жизни. Главное, не потерять из вида Иисуса в печалях и 
кажущейся неизвестности, как ученики Христа, шедшие 
из Иерусалима в Эммаус и не узнавшие Иисуса. Он верен, 
и Он всегда с нами, если мы с Ним. Импровизированный 
мужской хор, состоящий из братьев пасторов, участников 
совещания, под руководством Вадима Гриненко, 
прославлял Бога, исполняя такие псалмы, как «Преклонись 
ко мне о Боже», «Помоги мне Господи, помоги», «Скоро 
день тот придет» и другие гимны.

После завершения духовной части началась работа 
по повестке дня Годичного совещания (ГС). Как 
известно, любое совещание подобного рода начинается 
с заявления о миссии, чтобы тем самым подтвердить 
приверженность всех участников ГС Евро-Азиатского 
дивизиона миссии Церкви Адвентистов Седьмого Дня. 
Затем после вводной части, касающейся процедурных 
вопросов, таких как принятие списка участников, 
утверждение полномочий совещания, подписание 
заявления о конфликте интересов и утверждение 
распорядка дня — с отчетом выступил президент Евро-
Азиатского дивизиона Михаил Фомич Каминский.

В своем выступлении он отметил, что за последний 
год мир не стал лучше ни на йоту. Нет ничего стабильного 
и надежно защищенного. Страны с самой лучшей 

системой защиты и наблюдения, подвергаются 
невиданным угрозам и жестоким нападениям. 
Люди как никогда, сегодня нуждаются в помощи 
и надежде. И этой помощи они ждут от Церкви, от 
нас. Бог сегодня напоминает нам о великой миссии: 
«Идите и организовывайте богослужения среди всех 
народов, принося им мир и утешение! Куда Я пойду 
– ты пойдешь. Что Я скажу – ты скажешь. Идите – Я 
с вами!» Это часть Великого поручения Неба для 
Божьей церкви! Он обещал через пророка Софонию: 
«Господь Бог твой среди тебя! Он силен спасти тебя!» 
(Соф. 3:17). Он все еще с нами. Он обещал!

Выступление президента стало своеобразным 
предисловием к представленным после этого отчетам 
унионов и прикрепленных полей.

Руководитель Церкви в странах Центральной 
Азии и Казахстане, Дмитрий Зубков, обратился с 
благодарностью Богу и всем, кто молится о странах, 
где преимущественно проживает население, 
исповедующее ислам. Дух Святой убеждает многих 
и многих на этой территории принимать Спасителя 
и ожидать Его Второго пришествия. Адвентистское 
всемирное радио содействует тому, чтобы в самых 
отдаленных, горных местах, люди слушали добрую 
весть Евангелия. Интересный проект «Добрый пастырь» 
был осуществлен для уходящих на весь сезон в горы с 
отарами овец пастухов, чтобы они могли иметь плееры 
на солнечных батареях и слушали на своем языке 
Священное Писание, книгу Путь ко Христу и другие 
книги. В городе Алматы приобретено здание для 
адвентистской школы, которая функционирует уже пять 
лет. В каждой республике развивается и евангельский 

проект «Школа Библии» на местных 
языках. Проведены различные лагерные 
мероприятия для детей, подростков, 
молодежи. Радуют многочисленные, 
крещенные души, откликающиеся на 
призыв Божий.
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Руководителем Униона церквей в Молдове, Ильей 

Ляху, был представлен интересный видео отчет о 
многочисленных миссионерских проектах и опытах за 
прошедший год. Это настоящая палитра удивительных 
служений, мероприятий: для детей, молодежи, 
следопытов, социальные проекты, общенациональная 
евангельская программа, которую проводил главный 
редактор ИИж Леонтий Гунько, семейный и женский 
конгрессы, лагерная встреча литературных евангелистов 
и многое другое. Построена за короткий период времени 
адвентистская школа в г. Хынчешть, посвящен молитвенный 
дом в селе Тэтэрешть, посвящен многофункциональный 
комплекса «Адвентус». Сотни людей изучают Библию по 
урокам с учителями и на онлайн платформе. В уходящем 
году крещено более 160 человек.

В своем отчете и представленном видеоролике, Федор 
Колтук, руководитель Церкви в Кавказской унионной 
миссии, благодарил Бога и тружеников пасторов и членов 
церкви, за собранный урожай душ, благодаря влиянию 
Святого Духа был крещен 201 человек в этом году. И это с 
учетом всех сложностей на территориях Кавказа, учитывая 
религиозные и национальные особенности. Проведены 
евангельские программы при поддержке Адвентистского 
всемирного радио, по линии отдела молодежного 
служения проводились разные служения социального 
и миссионерского характера. Медиастудия «Кавказ-

надежда» осуществила проект «Великая борьба и 
надежда», подготовив короткие видео ролики на 
каждую из глав книги «Великая борьба», предложив 
просмотр всем желающим на ютуб-канале ЕАД и на 
других платформах. Проект только начался, но уже 
сотни тысяч просмотров этих интересных видео, а 
заинтересовавшиеся могут получить бесплатно или 
купить в ИИж книгу «Великая борьба». Программа 
«Помолитесь за меня» в прямом эфире на телеканале 
«Надежда» регулярно радует зрителей и вдохновляет 
молитвенным духом и опытами. Большую 
гуманитарную и духовную помощь продолжает 
оказывать церковь жителям Донбасса, находящимся 
в сложных жизненных обстоятельствах. Действуют 

адвентистские школы в разных 
городах Кавказа, санатории и центры 
здоровья, и активно распространяется 
литература, газеты, особенно 
книга года «Великая борьба». 
Проведены музыкальные фестивали 
в Пятигорске, Краснодаре. Регулярно 
делается запись видеоклипов и 
запись программ изучения Библии 
подростками в медиастудии КЧО. 
Радостным праздником крещения 
заканчиваются различные 
мероприятия в лагере «Уголек», 
находящемся в живописном месте 
Ростовской области.

В отчете руководителя Западно-
Российского Униона, Александра 
жукова, было уделено внимание 
важности и необходимости 
духовного роста и организации 
еженедельных встреч и занятий для 

молодежи. Проведенная большая Школа молодежных 
лидеров на базе ЗАУ стала мотивирующим моментом 
в развитии и укреплении молодежного служения. В 
ближайшее время и особенно будущей весной, будут 
проведены десятки евангельских программ пасторами 
и руководителями, при поддержке Адвентистского 
всемирного радио. В местных общинах развивается 
«Школа Библии», вовлекая все большее число 
членов церкви в преподавание Библии по урокам. 
Продолжает работать Медиахолдинг «Надежда», 
готовя и транслируя теле и радио программы 24/7.
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В Дальневосточном унионе церквей 49 общин и 
18 групп, в которых поклоняются Богу и проповедуют 
Евангелие адвентисты седьмого дня, констатировал 
в своем отчете руководитель на этой территории Лев 
Бондарчук. После проведенных в этом году евангельских 
программ было крещено более 30 человек. В два города 
(в Якутии и на Камчатке) направлены семьи миссионеров, 
для служения людям и проповеди Трехангельской вести. 
Уже есть заинтересованные истиной и крещенные 
люди. Летом в Хабаровске проводилась интересная 
программа «Гармония жизни», во время которой были 
представлены принципы здорового образа жизни, 
распространялась литература и были предоставлены 
консультации желающим. После двухнедельного обучения 
в ЗАУ практическим навыкам служения, в г. Комсомольск-
на-Амуре прибыла группа миссионеров из 7 человек, чтобы 
в течение года проповедовать Слово Божье, приобретая 
учеников для Христа. Была выражена благодарность всей 
церкви на территории России, за финансовую поддержку 
для пострадавших от наводнения, летом этого года. ADRA 
— одна из первых гуманитарных организаций, оказавших 
пострадавшим помощь. Завершается строительство и 
подготовка к посвящению нового молитвенного дома в г. 
Владивостоке. Десятки людей изучают Слово Божье в «Школе 
Библии», 18 человек уже приняли крещение. Слава Богу!

В Сибири и в северных районах России, адвентистская 
Церковь развивает служение, проводя различные 
служения, помогая людям и проповедуя добрую весть 
надежды, несмотря на суровые климатические условия 
и огромные расстояния между населенными пунктами. 
И в своем отчете, Моисей Островский, руководитель 
Восточно-Российской унионной миссии, благодарил Бога 
и Церковь за прекрасную молодежь и подростков, за 
проведенные летние программы, за 
крещение 21 человека из молодежи, 
и их активность в служении. 
Бог благословил этот унион в 
приобретении молитвенного дома 
по проекту тринадцатой субботы в 
Салехарде, а также в капитальном 

ремонте молитвенных домов в Канске, Ханты-
Мансийске, Кемерово. Развиваются учебные центры 
в г. Мыски, где недавно был построен скалодром. 
Местные общины организовывают миссионерские 
выезды в населенные пункты, где не проповедовалась 
ещё Трехангельская весть. Приобретен и развивается 
центр здоровья на Байкале. Подобно осенним листьям, 
распространяются книги и газеты во всех городах 
униона, особенно в таких городах, как Красноярск, 
Иркутск, Чита, Абакан, Новосибирск. Сейчас идет 
работа над подготовкой фотоальбома по истории 
и служению Церкви адвентистов седьмого дня в 
Сибири и на Дальнем Востоке, что поможет многим 
познакомиться с адвентистами и их историческим 
присутствием на бескрайних просторах Сибири и 
Дальнего Востока 

«Идем вместе» — эти слова пронизывают всю 
активную деятельность во всех направлениях 
адвентистской церкви в Беларуси, и многочисленные 
мероприятия, проводимые руководителями церковных 
отделов. Иван Островский, руководитель Церкви АСД в 
Белорусском унионе церквей, представил работу всех 
отделов церкви, что отражает удивительную активность 
в миссионерском и социальном служении адвентистов в 
этой красивой стране. В представленном видеофильме, 
как в калейдоскопе, было приятно увидеть и узнать о 
проведение Всемирного дня адвентистской молодежи 
и активности в служении и акциях молодых людей, 
о молодежном музыкальном фестивале в Пинске, 
миссионерской направленности медиастудии в Минске 
и радиостудии в Могилеве, производящих контент для 
эфира на русском, белорусском языках и языке жестов, 
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организация библейских конкурсов и викторин для детей, 
слет следопытов и молодежи, во время которых было 
крещено 17 молодых людей. Успешно работает санаторий 
в Падневичах, внося свой вклад в продвижении принципов 
здорового образа жизни для населения страны. С целью 
поддержки и социализации детей проведен уникальный, 
инклюзивный фестиваль для детей с ограниченными 
возможностями под названием «Созвездие доброты». 
Благодарность Богу за проект тринадцатой субботы и 
приобретенный благодаря этому проекту молодежный 
культурный центр влияния в г. Минске.

Много вызовов и вместе с тем возможностей у Церкви 
АСД есть в странах Южного Кавказа, в Грузии 
и Армении. Такими словами начал свой отчет 
старший пастор в этих странах, Владимир Крупский. 
Затрудняет развитие церкви малочисленные 
общины и небольшое представительство 
адвентистов во многих городах, да и в общем в 
этих двух странах. Радует жертвенность и верность 
членов церкви в вопросе принесения добровольных 
пожертвований и возвращения десятин. Несмотря 
на миграцию членов церкви из этих стран, их 
места временно занимают представители Украины 
и России. Благодарность Богу за проведенные 
миссионерские летние лагерные встречи для 
следопытов и молодежи, на которых молодые 
люди принимали решение принять Христа и 
заключить завет с Богом. Несмотря на крепкие 
традиционные традиции, пасторы и евангелисты 
имели возможность проводить евангельские 
мероприятия, после которых было крещено более 
20 человек. Нам необходимо молиться о нашей 
небольшой общине из Степанакерта, что в Нагорном 
Карабахе, вынужденной покинуть свои нажитые места, 
молитвенный дом в городе и уехать в связи с известными 
обстоятельствами. Верим, что Бог поможет создать новую 
группу верующих в одном из районов города Тбилиси.

После представления отчетов унионов и прикрепленных 
полей участникам совещания была представлена стратегия 
выполнения миссии всемирной Церкви с 2025-2030 гг., и 
видение стратегии развития евангельского служения в Евро-
Азиатском дивизионе также на 2025-2030 гг. Это — полное 
посвящение и активное, ежедневное вовлечение всех 
членов церкви в миссионерское служение, в соответствии с 
теми дарами и талантами, которыми Бог наделяет каждого 
из нас. Особое внимание необходимо уделить духовной 
стороне жизни адвентистов, во-первых, это чтение Библии 
и молитва, на что нам необходимо обратить особое 
внимание. В 2024 году на всех территориях ЕАД будут 
проведены полевые школы евангелизма для пасторов, с 

целью планирования и проведению комплексного 
и последовательного евангельского служения. 
Ответственными служителями ЕАД была предложена 
евангельская концепция служения в каждой 
общине: «Подготовка почвы, сеяние, взращивание, 
жатва и сохранение». Когда мы понимаем место и 
важность каждой из вышеупомянутых фаз служения, 
Дух Святой может привести нас к удивительным 
результатам служения. «Школа Библии» должна 
быть стилем евангельской жизни каждой общины.

Затем был представлен отчет исполнительного 
секретаря ЕАД Ивана Ильича Вельгоши, в котором 

оживают сухие цифры статистики, давая при этом 
достаточно пищи для детального анализа, молитв и 
последующего движения вперед. Слава Богу, что после 
многих лет, к концу уходящего года наш дивизион 
преодолел тенденцию количественного уменьшения 
и перешел к росту, благодаря активности пасторов, 
членов церкви и благословенным крещениям.

Если бы каждый член нашей всемирной церкви 
в течении года изучал Библию с одним человеком, 
подготовил его ко крещению, и этот человек бы 
крестился, то меньше, чем за 9 лет, 8 млрд человек 
стали бы адвентистами. Во всех наших местных 
общинах каждую первую субботу месяца необходимо 
посвящать миссионерскому планированию и 
молитвам о евангельском служении и приобретении 
новых душ для Господа.

Казначей ЕАД Олег Вячеславович Воронюк, 
призвал всю церковь испытывать особое чувство 
благодарности Богу за Его благость и доброту, учитывая 
те духовные и материальные благословения в жизни 
церкви, не смотря на нестабильность и финансовую 
неустойчивость в нашем мире. Благодарим всех наших 
верных и жертвенных членов церкви за финансовую 
поддержку миссии церкви и личное участие в 
проповеди Евангелия. Бог благословит Свою церковь, 
и у нас будет достаточно средств и возможностей для 
проведения необходимых программ и мероприятий 
для детей, подростков, молодежи, для развития 



НОВОСТИ церкВИ

«Школы Библии» в каждой общине.
Затем участникам Годичного совещания 

был проведен анализ проделанной работы что 
касается развития евангельского служения, 
подготовки и проведения евангельских 
программ на предстоящий год. Было принято 
решение о планируемом в июле 2024 года 
в Заокском Конгрессе детей пасторов ЕАД. 
Были также поддержаны инициативы Церкви 
«Благовестие на улицах городов» с учетом 
современных условий и возможностей и 
«Возвращение к алтарю», чтобы приглашать 
церковь к личным взаимоотношениям с Иисусом 
и поддерживать желание быть Его истинным 
учеником-миссионером.

Были представлены проекты и направления 
деятельности по вовлечению молодежи в 
активное служение в церкви и выполнение 
евангельского служения для молодежи и силами 
молодежи. Запланированы десятки евангельских 
программ силами молодежи на предстоящий год.

Участникам Годичного совещания был 
представлен отчет о работе Избирательного 
комитета ЕАД. Учитывая определенный период 
служения администраторов унионных миссий 
и учреждений ЕАД, были подтверждены их 
полномочия на очередной срок служения, до 
середины 2025 года. Был избран заместитель 
казначея ЕАД Павел Александрович жуков.

В этом году на территории ЕАД, благодаря 
членам церкви, пасторам и студентам ЗАУ, было 
распространено более 400 000 миссионерских 
книг. Слава Богу!

Миссионерской книгой в 2024 году по всему 
миру, как и в 2023 г. будет книга Эллен Уайт 
«Великая борьба». Для детей издательство 
«Источник жизни» подготовило две книги 

«Трижды спасенные» и 
«Хочу все знать» (пересказ 
для детей книги «Великая 
борьба»). Проведение Дня 
влияния запланировано 

на 13 апреля 2024 года. В этот день все отделы 
церкви подготовят свои программы, социальные 
и миссионерские акции, активно распространяя 
миссионерские книги.

На Годичном совещании уделялось много 
времени не только рассмотрению и решению 
деловых вопросов, но и прославлению имени 
Господа за все чудеса Его благодати, за 
водительство, за Его благословения и помощь в 
служении Церкви. Из радостных сердец участников 
лилась к Небу хвала в песнопениях и искренних 
молитвах. Бог действительно достоин нашей 
благодарности и поклонения! Он по-прежнему 
ведет Свой народ и непременно проведет его чрез 
все бури и испытания к великой победе!

Секретарь ЕАД Иван Ильич Вельгоша 
предложил участникам совещания три основных 
организационных вызова:

1. Вовлечение членов церкви в благовестие и 
служение

2. Устранение причин потерь
3. Планировать и регулярно проводить 

евангельские мероприятия в местных общинах с 
целью крестить людей.

В завершении Годичного совещания вице-
президент ГК Авенир Де Лос Сантос, обращаясь 
к участникам встречи с напутственными словами 
и призывом, предложил желающим помолиться 
молитвой покаяния, исповедания, благодарности 
и посвящения на служение Господу, с верностью 
выполняя Великое поручение Иисуса Христа: 
«Идите и научите… крестите… учите всему, что Я 
повелел вам!»

Отдел информации и медиаслужения ЕАД



В сентябре месяце в Кыргызской Миссии прошла 
консультативная встреча отдела Духовного наследия, 
которую проводил Всеволод Андрусяк, пастор 
и руководитель Центра духовно-исторического 
наследия Церкви христиан адвентистов седьмого 
дня Евро-Азиатского дивизиона и преподаватель 
Заокского адвентистского университета.

В начале встречи Всеволод Андрусяк сделал 
небольшое введение и рассказал в целом о служении 
данного отдела. Он отметил, что нам необходимо 
сохранить нашу приверженность истории Церкви 
АСД и ее истокам. Это помогает нам, как Церкви, 
сохранить свою идентичность, а также способствует 
ее духовному росту.

Затем у участников встречи была возможность 
задать вопросы и обсудить возможные способы 
ознакомления членов церкви и других верующих с 
трудами Эллен Уайт.

Несмотря на то, что Э. Уайт жила более ста лет назад, 
ее труды до сих пор продолжают оказывать влияние на 
жизни людей и развитие церкви. И одна из важнейших 
миссий адвентистов — делиться этим наследием с 
людьми, ещё не знакомыми с вестью Церкви. Книги 
Э. Уайт настолько многогранны и вдохновляющи, что 
будут полезны и интересны любому читателю.

В конце встречи прозвучал призыв не только к 
присутствующим, но и ко всем членам церкви — не 
пренебрегать дарованной нам вестью, делиться ее 
и руководствоваться ею в своем служении и личной 
жизни. 

Янина АСАДУЛИНА,
отдел информации Церкви АСД в Кыргызстане

ЖИЗНЬ церквИ

ПОмнИт лИ тВОя церкОВь 
О сВОИх ИстОках?

«Достигайте любви; ревнуйте о дарах духовных, 
особенно же о том, чтобы пророчествовать»

 1 Кор. 14:1



ЗАОКСКОМУ АДВЕНТИСТСКОМУ
 УНИВЕРСИТЕТУ – 35 ЛЕТ

«Я сам прослежу за тем, чтобы 
вы ничего не получили из этого 
контейнера до тех пор, пока не 
заплатите семь тысяч долларов 
налогов и пошлины, — заявил 
таможенный чиновник. — У вас не 
остается выбора…».

Так начинает свою статью 
Клинтон Уалин, директор 
библиотеки Заокской духовной 
академии и Центра исследований 
трудов Эллен Уайт в журнале 
«Адвентистский вестник» № 1 за 
1996 год.

Дальше он продолжает: 
«Наши сердца замерли, когда 

мы услышали эти слова от человека, который, 
как нам в тот момент казалось, обладал 
всей полнотой власти над уникальными 
материалами, присланными Генеральной 
Конференцией Всемирной Церкви АСД для 
организации в Заокской духовной академии 
Центра исследований трудов Елены Уайт.

В 1995 году было закончено строительство 
библиотеки семинарии, в которой должен был 
разместиться Центр. Сотрудники Комитета 
по наследию Елены Уайт в Силвер Спринг, 
штат Мэриленд, сделали копии, упаковали и 
переправили через океан 50 тысяч страниц 

писем и рукописей Е. Уайт, сотни папок для файлов, 
почти на каждую тему, которая может представлять 
интерес для адвентистов, более 6 тысяч микрофиш и 
оборудования стоимостью в тысячи долларов. Все это 
послали как дар для Евро-Азиатского дивизиона от 
Комитета по наследию Е. Уайт».

Контейнер благополучно прибыл в Тулу, где 
находился таможенный пункт. Тут и возникли 
преграды. Вначале сказали, что контейнер нужно 
разгрузить в таможне, а не в Академии. Содержимое 
могло оказаться в старом складском помещении.

Первые изменения в решении наступили тогда, 
когда работники таможни узнали, что в контейнере 
находятся ценные рукописи-манускрипты.

Комитет по наследию Эллен Уайт в адрес 
таможни прислал факс, в котором объяснял, что 

это за материалы и почему они отправлены. 
Государственная библиотека в Туле, с которой 
Заокская библиотека поддерживает хорошие 
связи, также написала письмо в таможенную 
службу, в котором разъясняла, что этот новый 
Центр исследования будет служить всем тулякам…

И вот тот самый человек, который столь строго 
требовал деньги, стал лучшим защитником… В 
сборнике законов он искал статью за статьей и в 
конце концов объявил, что растаможит все без 
налогов…

Во время церемонии посвящения Центра 
Тим Пуарье, заместитель директора Комитета по 
наследию Эллен Уайт Генеральной Конференции, 
подчеркнул: «Это первый в мире Центр 
исследований трудов Э. Уайт, в котором есть 
индексные карты в электронном формате». Он 
напомнил сотрудникам нового Центра о Божьем 
провидении и просил хранить ценные материалы.

Марк РАКОВИЧ,
внештатный корреспондент ЗАУ

 для газеты «День за днем»

Вслед за
 бИблИОтекОй

НОВОСТИ ОТ АЛЬМА-МАТЕР



Вслед за
 бИблИОтекОй

НОВОСТИ ОТ АЛЬМА-МАТЕР

10 ноября в Заокском университете состоится 
Всероссийский гражданско-патриотический диктант 
«Моя любовь, душа моя — Россия!».

Мероприятие проводит РАНХиГС при поддержке 
Научно-образовательной теологической ассоциации 
(НОТА) и Учебно-методического совета по 
направлению научно-образовательной деятельности 
«Государственное и муниципальное управление» в 
рамках программы стратегического академического 
лидерства «Приоритет 2030».

Целью диктанта является выявление ценностных 
ориентаций современной молодежи, поддержка 
государственной политики в сфере воспитания и 

обучения, а также реализация 
государственной политики в области 
укрепления гражданского мира 
и единства народов Российской 
Федерации. Тематика диктанта в 
2023 году определена в соответствии 
с Указом Президента Российской 
Федерации «О проведении в 
Российской Федерации Года педагога 
и наставника».

Принять участие в диктанте могут лица 
в возрасте от 17 до 22 лет, являющиеся на 
момент его проведения студентами учреждений 
среднего профессионального и высшего 
образования.

Дата и время: 10 ноября с 10:00 (мск)
Формат: смешанный

Очно принять участие можно будет на 
площадке: РДОО ВО «Заокский университет 
Церкви Христиан-Адвентистов Седьмого 
Дня», р.п. Заокский, ул. Руднева, 43А, Малый 
конференц-зал, 1 этаж.

Для студентов, решивших принять участие 
в онлайн-формате, на официальной странице 
диктанта (https://igsu.ranepa.ru/about/p178213/
p185786/) будет размещена ссылка для 
прохождения диктанта, которая откроется 10 
ноября 2023 года.

Пресс-служба Заокского университета
Телеграм-канал https://t.me/infozau

В заОкскОм унИВерсИтете 
сОстОИтся неОбычный дИктант

https://igsu.ranepa.ru/about/p178213/p185786/
https://igsu.ranepa.ru/about/p178213/p185786/
https://t.me/infozau%0D


божьи дары

В субботу 28 октября 2023 года в г. Унгень, Молдова, 
прошёл праздник жатвы. Этот праздник был в знак 
благодарности Господу, что Он щедро благословил нас 
плодами земли, а также и за плоды духовные, когда два 
человека посвятили свою жизнь Иисусу. Благословенная 
программа была совместно подготовлена детским и 
молодёжным отделами церкви. Звучали тематические 
стихи, исполнялись красивые музыкальные номера, 
были представлены художественные постановки и 
к небу возносилось много хвалы Господу. Мы также 
радовались гостям, которые присутствовали на этом 
торжественном служении, в том числе и из других 
общин, - Фэлешты, и Сэрата Ноуэ!

После завершения программы все гости и члены 
церкви встретились за братским столом для трапезы и 
общения. Слава Богу за все!

Игорь ДыРЗУ,
Руководитель Отдела информации

 церкви АСД г. Унгены

  Праздник благодарности 
за божью заботу и щедрость



СЕМЕЙНЫЕ ЦЕННОСТИ

 Гармония в семье

В субботу 28 октября 2023 года, адвентистские семьи 
Хынчештской общины Адвентистов  седьмого дня, 
собрались на романтический ужин. Присутствовали 
пары всех возрастов, которые хотели зажечь огонь 
любви в своей семье. Вместе с пастором Ильёй Вылку 
и его женой Родикой собравшиеся раскрыли секреты 
счастливой и полноценной семьи.

Каждый муж и жена должны вкладывать время и силы 
в создание тёплой атмосферы в семье. Больше отдавать 
и меньше ждать. Любовь отдаёт, эгоизм требует.

На этой встрече супружеские пары поделились 
своими воспоминаниями: как они познакомились, 
какие были самые приятные моменты в семейной 
жизни, какие вещи сближают или отталкивают 
супругов друг от друга. Были также приглашены семьи 
из вне церкви.

Супруг одной сестры из церкви, не являясь 
адвентистом, выразил благодарность за 
молитвы, которые были вознесены за него, 
когда он находился в реанимации. Каждый 
из присутствующих имел возможность 
вспомнить моменты, когда Бог заботился о 
его семье.

Такие встречи направлены на то, чтобы 
сблизиться и подружиться, в том числе и 
с семьями, в которых один из супругов не 
является членом церкви. Это способ открыть 
Бога, Того, Кто создал нас, и Того, Кто 
защищает семью.

Светлана БОРДИЯНУ,
Руководитель Отдела информации 

«Положи меня, как печать, на сердце твоё, как перстень, который ты носишь на 
пальце. Любовь, как смерть, сильна, а страсть крепка, как могила, искра любви 
становится пламенем и разгорается в большой огонь» (Песн. 8:6).



ЗАКОНЫ ЗДОРОВЬЯ

21 октября в здании Церкви адвентистов 
седьмого дня города Казани прошел 
необычный мастер-класс. На нем учили 
делать полезные сладости.

Молодые люди из церкви пригласили 
на мастер-класс своих друзей и 
однокурсников. Занятие проводили 

Мастер класс «Полезные конфеты»
 прошел в Казани

Вкусно,	 	 	 	 	полезно,			 	 	 		 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	весело	

Зинаида Пирожок и Анастасия Кульчицкая. 
Делали три вида конфет – из кэроба, фиников, арахиса и зеленой гречки.

Ребята также научились делать кексики за три минуты в микроволновке и 
к ним – полезные кремы.

«Мы хотели показать, что полезные сладости делать просто и интересно, 
а также хотелось познакомится поближе и подарить своим друзьям 
настоящий семейный праздник» – говорят организаторы. Участникам 
особенно понравилось лепить конфетки, делать разные фигурки в виде 
гитары, животных и букв. Встреча завершилась чаепитием.

Вот один из отзывов о встрече: «Очень понравилось, было классно. Была 
очень милая атмосфера, люди хорошие. Всё было весело и вкусно. Зовите чаще, я приду. Подруге тоже очень 
понравилось».

Церковь – это не только место для серьезного изучения Священного Писания, но и место для общения, 
поддержки, полезных творческих занятий. В течение недели здесь проходят библейские занятия для молодежи 
и встречи для общения и совместного досуга.

Юлия СИНИЦыНА,
помощник директора отдела информации Волго-Вятского Объединения



ТАЛАНТЫ — СКРЫТЫЕ СОКРОВИЩА

Наташа работает в детском саду 
города Магадана и, поскольку сама 
по себе является очень активным 
человеком, сразу стала предлагать 
провести для детей и сотрудников 
мероприятия, связанные с укреплением 
здоровья. Руководство откликнулись 
на предложение и, после проведения 
детской выставки здоровья, мы 
организовались для участия в уроке 
правополушарного рисования. 16 
педагогов вошли в подготовленную 
аудиторию и погрузились в мир 
творчества без анализа и логики. 
Сначала обстановка ощущалась немного 
напряженной – ведь мы встретились 
впервые, но буквально через 10 минут 
уже все расслабились и с удовольствием 
рисовали «Осень». Встреча прошла 
замечательно и команда, проводившая 
этот урок, вскоре получила множество 
устных и письменных благодарностей. 
Вот некоторые из них:

«Спасибо огромное Маргарите Викторовне и 
Вам, Алла, за организацию этого мероприятия! 
Всем очень понравилось».

«Спасибо, Маргарита Викторовна, за приятно 
и с пользой проведённое время. Лично для меня 
этот семинар был очень полезен!»

«Большое спасибо Маргарите Викторовне за 
проведенное с пользой время. Правополушарное 
рисование даёт возможность по-другому 
посмотреть на сложные рисунки. Оказывается 
всё так просто! Понравилось всё, и объяснение, и 
результат»

	 Педагоги	как	дети,	—	  
 	 	 	 любят	рисовать

«Спасибо за то, что помогли окунуться в детство и 
почувствовать себя настоящими художниками! В процессе 
мастер-класса были использованы различные нетрадиционные 
техники рисования. До последнего мазка сохранялась интрига!»

Ну что ж, теперь в ноябре в планах организация встречи для 
родителей и детей!

Алла СОКУРЕНКО,
директор Отдела здоровья 

Дальневосточного униона церквей



— Евгения, немного расскажите о себе, о 
вашей семье? Где вы живете и трудитесь?

Мы живем в Беларуси, трудимся в 
оздоровительном центре «Сельский дом» под 
Минском в деревне Падневичи. Наша семья – это 
мой супруг Андрей Дашкевич, у нас две дочери: 
старшая Екатерина 25 лет и младшая Анастасия 
– ей 17 лет, и они обе трудятся в пансионате. 
В этом году Екатерина окончила медико-
миссионерскую школу, приняла крещение, 
переехала к нам и трудится в пансионате.

— Поделитесь историей, как вы встретились 
с адвентистами седьмого дня? Как произошло 
ваше обращение? 

Десять лет назад мы с Андреем пришли к Богу. 
Дело было так: моя дача находилась в частном 
секторе недалеко от Дома молитвы Церкви 
адвентистов седьмого дня. И в то время, когда 
я занималась на приусадебном участке, моя 
шестилетняя доченька общалась и подружилась 
с детьми из церкви. Они пригласили ее на 
детскую Субботнюю школу, а взрослые сказали: 
«Приведи свою маму». Когда она позвала 
меня пойти вместе с ней, я подумала, что там 
собирается секта и была настроена решительно 
разогнать всех, но, когда услышала проповедь 
по молитве «Отче наш», Господь коснулся моего 
сердца, и я поняла, что я пришла 
домой.

Начала изучать Библию 
самостоятельно, и мне открылась 
библейская истина. Пастору я 
сказала, что хочу креститься, но он 
предложил мне вначале пройти 
библейские уроки, и пройдя курс 
уроков, я заключила завет с Богом.

ЕВГЕНИЯ САВИЦКАЯ: 
«ХОЧУ ИСПОЛНИТЬ ЖЕЛАНИЕ 
БОЖЬЕГО СЕРДЦА» 

Евгения Савицкая, руководитель оздоровительной 
усадьбы «Сельский дом», деревня Падневичи, Беларусь.

ЛЮДИ ЦЕРКВИ



Андрей в моей жизни 
появился позже, хотя мы 
были знакомы до церкви. 
Он был моим сокурсником, 
мы 20 лет не виделись, 
а потом он написал 
мне в Одноклассниках, 
но в то время я уже 
приняла крещение. 
Спросил: «Замужем?». 
Ответила: «Нет». Он: «И 
я тоже разведен, давай 
встретимся». 

При встрече он сказал 
о своих серьезных 
намерениях, но я сказала, 

что это невозможно, потому что я буду 
встречаться со своим мужем, а мой муж 
будет адвентистом седьмого дня. Он 
начал спрашивать: «Кто такие адвентисты, 
во что верят, что за церковь?» и сказал, 
что все равно хочет со мной общаться. 
Тогда я поставила ему условие: «Если ты 
хочешь встречаться – ты должен вначале прочитать 
книгу «Великая борьба». Он никак не интересовался 
религией, и я не думала, что он будет читать книгу об 
истории церкви.

Он начал читать, задавать вопросы, приглашать 
меня в свои компании, ему хотелось меня заполучить, 
но я не поддавалась и говорила: «Если хочешь со мной 
видеться – приходи в церковь. Он начал приходить, 
слушать проповеди, заинтересовался Библией, прошел 
уроки и принял крещение. Я увидела, что он реально 
меняется, его жизнь, его интересы, его серьезное 
отношение к Богу. И потом мы поженились.

— Евгения, а что было решающим в принятии 
решения служить Богу?

Я приняла Бога в 35 лет, осознанно и серьезно. Я 
была бизнесвумен, но мне хотелось другого, я хотела 
посвятить свою жизнь Богу. Сразу после крещения 
вела в церкви много служений. Меня поставили 
руководителем отдела здоровья, учителем Субботней 
школы, когда проходило кафе, то вела эти встречи, 
сама писала сценарии, но я хотела большего – уйти с 
мирской работы и посвятить свою жизнь полностью 
служению Богу.

— Кто повлиял на ваше духовное становление? 
Могу с полной уверенностью сказать, что это 

книги Э. Уайт. Я крестилась в марте, а уже в мае мы 
уехали с знакомой из церкви в пансионат, в Эстонию, 
я познакомилась с здоровым образом жизни на 
практике, меня это вдохновило, я начала читала читать 
труды Э. Уайт, и ее книги оказали на меня очень большое 
влияние. Я увидела, как надо служить, и что будет 
наиболее востребованным и эффективным. Когда я 
убедилась, что она Божий пророк, то все сложилось – 
я поняла, чем должна заниматься! Эллен Уайт писала, 
что в последнее время самым эффективным будет 
медико-миссионерское служение, поэтому я выбрала 
именно это служение. С тех пор живем по принципу: 
узнали – надо сделать!

— Евгения, а кто вы по профессии?
По образованию я модельер-конструктор. 

20 лет я была директором предприятия – 
небольшого дома моды, работа творческая, 
интересная, со своим коллективом мы делали 
авторские коллекции и продавали их в Беларуси 
и за рубежом.

А после того, как я пришла в адвентизм, 
решила сменить род деятельности, прошла 
медико-миссионерскую школу (ММШ), 
сейчас завершаю обучение на нутрициолога-
диетолога в Дрездене и параллельно обучаюсь 
на образовательном курсе health coach и 
нутрициология. Бог подсказывает, что нужно 
получить светское образование, чтобы иметь 
дальнейшие перспективы в служении. 

— Вы с мужем являетесь руководителями 
оздоровительного центра. Как пришла идея 
открытия такого учреждения?

Мы отучились с мужем на ММШ в Обиходах 
и были готовы поехать трудиться в готовое 
адвентистское предприятие. Мы молились 
и постились, и Бог ответил – у вас будет свое 
предприятие. В Беларуси на тот момент еще 
адвентистских центров здоровья не было. Когда 
мы убедились, что это было от Бога, т.е. «шкурку 
расстелили как Гедеон», то тогда выставили свое 
имущество на продажу и пошли верой в этот 
неизведанный путь. Мы понимали так: если что-
то делать своё – надо продать что-то своё. Мы 
решили продать квартиру, дачу, купить домик 
и начать приглашать людей. Но у нас ничего не 
продавалось целых два года. Мы продолжали 
молиться, и каждую среду перед работой 
собирались в церкви с пастором (который нас 
поддержал) и друзьями и сотрясали небеса 
вопросом: «Покажи, каким путем идти!»

ЛЮДИ ЦЕРКВИ
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Мы продолжали служить, 
Андрей стал старшим диаконом, 
руководителем следопытов, 
региональным представителем 
АДРА. Мы были полностью вовлечены 
в служение. И продолжали молиться 
молитвой: «Вот я, пошли меня». Мы 
были готовы. И попадаем на лагерное 
собрание в Подмосковье, в д. 
Васюково, которое было посвящено 
семейному образованию, и услышав 
там о преимуществах христианского 
образования, мы решаем, что 
должны забрать детей из школы и 
перевести их на домашнее обучение. 

На лагерном собрании мы встретили Ивана 
Галагаева, который предложил сотрудничество и 
поддержку. Мы помолились и пошли этим путем, 
хотя нам предложили работать в Белорусском 
унионе церквей. На год переехали в Васюково, затем 
в Абхазию, и когда, как говориться, съели пуд соли, 
работая вместе с ним, Бог расположил его сердце, 
и Иван помог нам приобрести это заведение – 
агроусадьбу, сделал нас наполовину совладельцами. 
И как только это произошло, сразу продались наши 
и дом, и квартира, и вырученные средства мы 
вложили в наше предприятие. Весь остальной наш 
бизнес был прекращен. Бог вел нас этим путем, и 
теперь мы понимаем Авраама: Бог обещал ему, что 

у него будет сын, но ему пришлось подождать. 
Бог обещал, что у нас будет свое учреждение, 
но пришлось ждать два года. В начале пути у нас 
было мало веры, мало опыта, надо было научиться 
ждать обещанного. Бог дал этот опыт. Бог Авраама 
– это наш Бог.

Что интересно, мы приобрели усадьбу в 40 км 
от Минска – по параметрам и критериям, какие 
задала Э. Уайт: «не в городе, но рядом с городом, 
она рекомендовала, какие должны быть стены, 
какая вода, какой лес, какой водоем, какая должна 
быть пища – нам ничего не пришлось придумывать. 
Причем мы увидели в этом приобретении волю 
Божью, когда в нашей будущей агроусадьбе, 
владельцы делали ремонт, в каждом номере 
обустроили душевые. И когда мы начали активно 
искать владение, обстоятельства сложились так, 
что им надо было срочно продать эту агроусадьбу.

— Что является вашим любимым делом? 
То, что мы делаем, это и есть мое любимое дело. 

Шестой год мы с мужем являемся руководителями 
пансионата. Через него прошло около 3000 тысяч 
человек. Каждую неделю – у нас новые люди, 
новые заезды – группы по 15 человек. 80 % наших 
посетителей и гостей – не адвентисты. 

— Как о вас узнают?
Узнают о нас «по сарафанному радио» - из уст 

в уста. 

— Что можно считать результатом служения 
вашего Центра здоровья? 

19 человек приняли крещение на территории 
оздоровительной усадьбы - в нашей бане и речке. 
Среди них и наши гости, и сотрудники. Видя это, 
понимаешь, что не напрасно трудишься. Многие 
побывавшие у нас пишут нам письма, присылают 
фотографии, показывая, что они крестились в 
общинах своих городов.

— Какие интересные программы и инициативы 
вы предлагаете в агроусадьбе?

Среди новых инициатив, с 2022 года проводим 
Школу пророков, предназначенную для молодежи 
от 15 до 25 лет. Провели две такие школы. В этом 
году о ней уже многие знали, и к нам приехала 
молодежь из Башкирии, Москвы, Санкт-Петербурга 
и, конечно, Беларуси. Мы считаем очень важным 
возродить школы пророков, первую из которых 
когда-то основал пророк Самуил. Школа пророков 
в настоящее время необходима, чтобы уберечь 
молодежь от разлагающего влияния мира и 
способствовать их укреплению в вере. 

— Какие перспективы, планы у вашего 
оздоровительного центра?

Грандиозные! Необходимо расширять наше 
служение. Бог побуждает нас открыть кафе в 
Минске, и мы изучаем этот вопрос и двигаемся в 
этом направлении. Прошедшие оздоровительный 
курс в нашей усадьбе переходят на здоровое 



питание, но, вернувшись домой, им сложно 
продолжать, поэтому они смогут посещать наше 
кафе, где будут предлагаться полуфабрикаты и 
другая разнообразная вегетарианская пища. И 
наоборот. Люди, которые никогда не были у нас и 
не знали о нашем центре будут заходить в кафе и 
таким образом откроют для себя новые перспективы 
здоровой жизни. 

— Ваш любимый текст Библии и почему?
«Верьте Господу Богу вашему, и будьте тверды; 

верьте пророкам Его, и будет успех вам» (2 Пар. 
20:20). В моей жизни было много книг, но после 
прочтения книг Эллен Уайт я увидела в них глубину 
и истинность. Успех в деле Божьем, в Его миссии – 
спасти как можно больше людей. И мы, как Божий 

народ будем тогда иметь успех, когда будем 
послушны пророку Божьему. Апостол Павел в 
своей проповеди передал слова Господа о Давиде: 
«Нашёл Я мужа по сердцу Моему, Давида, сына 
Иессеева, который исполнит все хотения Мои». 
(Деян. 13:22). Бог ищет таких людей, которые будут 
исполнять желания Божьего сердца. Наше желание 
быть именно такими людьми – соработниками в 
деле спасения людей. 

Беседу вела Елена КОТОВА, 
ответственный редактор 

журнала «Адвентистский вестник»



ИНФОРМАЦИЯ

Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-Азиатском дивизионе 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные 
видео и проповеди. Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и 
Twitter, где мы публикуем новости и другую полезную информацию. 
Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте в курсе всех 
новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
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